

Fecha: 09/01/2017
Fuente: EL MERCURIO - (STGO-CHILE)
Pag: 3
Art: 4
Título: LA OFENSIVA DE LOS AGRICULTORES CONTRA LA REFORMA AL CÓDIGO DE AGUAS

Tamaño: 9,2x12,5
Cm2: 114,4

Tiraje: 149.000
Lectoría: 395.000
Tono: No Definido



MULTIGREMIAL NACIONAL DE EMPRENDO



LA SEGUNDA

La ofensiva de los agricultores contra la reforma al Código de Aguas

El año no partió como esperaban los agricultores. El primer día hábil, la Presidenta Michelle Bachelet calificó con suma urgencia al proyecto de reforma del Código de Aguas para su discusión en el Senado. Las organizaciones de agricultores que se oponen a la iniciativa han acelerado los pasos para evitar su aprobación. Desde hace algunas semanas comenzaron a intensificar la instalación de letreros en las carreteras —como el de la foto, en la zona de Coihueco, Región del Biobío—, mensajes informativos en las radios y entrevistas de dirigentes gremiales en distintos medios de comunicación. El presidente de la Multigremial Nacional, Juan Pablo Swett, insiste en que "queremos una reforma que no dañe a la agricultura. Nos haremos escuchar y respetar y, si eso no se logra, no descartamos movilizarnos", plantea.